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PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATOLICA DE VALPARAISO 

CUENTA AÑO ACADEMICO 2003 DE LA 
FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y ADMINISTRATIVAS 

 

Introducción. 

El Reglamento Orgánico de los Estatutos Generales de la Universidad, en su Art. 138 letra c), 

establece que corresponde al Consejo de Facultad “recibir la Cuenta del Decano y 

pronunciarse sobre ella antes que sea elevada a la autoridad superior”. En la tradición de esta 

Facultad la interpretación que se le ha dado a dicha norma es que los miembros plenos del 

Consejo, aquellos con derecho a voz y voto, ejerzan esta atribución votando personalmente la 

Cuenta. 

En este marco, damos esta Cuenta, que perfila los hechos mas importantes del período 

académico 2003, en especial, aquella actividad mas propiamente vinculada al quehacer de la 

Facultad. Como se ha dicho en otras oportunidades, el trabajo mas sustantivo tiene lugar en las 

unidades académicas, y ello se verá reflejado en las Cuentas que cada una de ellas preparará 

en su oportunidad. 

 

Como en años anteriores, el trabajo de la Facultad se ha llevado a cabo a través de las sus 

instituciones: El Consejo de Facultad, el Comité Directivo, y reuniones con profesores y con 

alumnos para tratar problemas particulares. En este último sentido, el Decano se ha reunido en 

varias oportunidades con los Centros Alumnos de las Unidades Académicas que componen la 

Facultad, para tratar temas de interés mutuo, como por ejemplo, la administración de la Sala 

de computadores de la Facultad y, además, ofreciendo la sala de reuniones del Decanato para 

facilitar las relaciones entre los distintos Centros de Alumnos de las Escuelas. 
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Durante el período por el que se rinde Cuenta se desarrollaron tres Consejos de Facultad, ocho 

Comités Directivos y al menos tres reuniones con los Centros de Alumnos. Los temas mas 

importantes tratados se encuentran contenidos en el Anexo de esta Cuenta. 

El presente documento da cuenta, principalmente, del período académico 2003, que va desde 

Marzo del 2003 a Febrero del 2004. 

 

Asuntos Institucionales. 

En los Consejos Directivos se ha dado cuenta de los principales temas tratados en el  Consejo 

Superior de la Universidad, para información de las unidades académicas. Sin embargo, 

quisiera en esta oportunidad destacar, al menos dos temas. 

Como se sabe, la Universidad compró 17 hectáreas de terrenos en el proyecto inmobiliario de 

CURAUMA del sector de Placilla, en Valparaíso, lo que significa asegurar los espacios para 

su desarrollo futuro. En mi opinión esta fue una decisión de las de mayor trascendencia 

tomada últimamente por nuestra Casa de Estudio. 

 En otro ámbito, pero también de importancia, deseo destacar las nuevas normativas que 

regulan los programas de postítulos y los de postgrados en su nivel de magíster y doctor. Para 

este año se espera generar el reglamento correspondiente a  nivel de programas de diploma. 

Estas normas, sobre las cuales hemos informado oportunamente a cada una de las unidades 

académicas, permiten ofrecer nuevas alternativas académicas. 

 

En otro orden de cosas, el año recién pasado se graduaron 120 nuevos profesionales, 26 

Contadores Auditores y Licenciados en Comercio y Ciencias Económicas con mención en 

Finanzas; 56 Ingenieros Comerciales y Licenciados en Ciencias en la Administración de 
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Empresas; 15 Asistentes Sociales y Licenciados en Trabajo Social, 2 Licenciados en Trabajo 

Social y, 26 Periodistas y Licenciados en Comunicación Social.  La cantidad de graduados, en 

conjunto con sus familiares mas cercanos, sumaron en la oportunidad cerca de 400 personas, 

lo que obligó nuevamente a trasladar la Ceremonia de Entrega de Títulos y Grados del 

tradicional Salón de Honor al gimnasio de la Universidad. 

 

En relación con lo que implica este último hecho, dos precisiones: Por una parte, desde Marzo 

de 2003 se hicieron gestiones para hacer posible dicha Ceremonia en el Teatro Municipal de 

Viña Del Mar, pero éste tenía comprometida todas sus fechas. En definitiva, se optó 

nuevamente por el gimnasio de la Universidad,  prestando especial atención a los errores 

cometidos el año anterior para no volver a incurrir en ellos. La Ceremonia 2003 se desarrolló 

con la dignidad que el acto debe tener y, en general, los comentarios recibidos en torno a él 

fueron positivos. Por otra parte, el costo de realizar dicha Ceremonia en el lugar señalado, no 

es menor y alcanza un monto cercano a $1.800.000.-, cantidad que excede a la que dispone la 

Facultad para gastos de operación.  Por lo tanto, se informa al Consejo de Facultad que, para 

este año se piensa desarrollar dos ceremonias, una en noviembre y la otra en diciembre con el 

objeto de realizar ambas en la Salón de Honor de la Universidad, que es el lugar que reúne las 

mejores condiciones para una ceremonia de graduación y títulos y, además, a un menor costo. 

 

Con alegría consignamos en esta Cuenta que la Escuela de Comercio sometió su programa de 

pregrado de Contador Auditor al respectivo proceso de acreditación, administrado por la 

Comisión Nacional de Acreditación de Pregrado (C.E.N.A.P.) y ésta acordó otorgar la 

acreditación por el plazo máximo de siete años. 
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También debemos dar Cuenta en este periodo del cambio en la Dirección de la Escuela de 

Servicio Social. Deseamos agradecer a la profesora Adela Bork y al equipo que la acompañó 

en la dirección de su Escuela por el apoyo que siempre brindaron con entusiasmo a las 

actividades propuestas por este Decanato. Asimismo, deseamos mucho éxito al profesor 

Dagoberto Salinas y a la Dirección que asume con él por un nuevo período. 

 

Asuntos Académicos. 

Durante el año se desarrolló normalmente una nueva versión del programa de Postítulo 

Gestión y Gerencia Pública. Esta ha sido una versión cerrada en la cual han participado 

funcionarios del Servicio Nacional de Aduanas.  

 

En convenio con la Universidad Alberto Hurtado y la Pontificia Universidad Católica de Chile 

se desarrolló el Diplomado en Políticas Sociales: Desarrollo y Pobreza. Este programa se 

implementó con éxito en Santiago en la Universidad Alberto Hurtado. Este año se desarrollará 

una segunda versión en dicha ciudad. Los Rectores de las tres Universidades le han dado la 

mayor  importancia a este programa, por el tema que trata y además por ser una actividad en 

que participan las tres casas de estudio. Por ello en la ceremonia de graduación que se realizó 

en la Pontificia Universidad Católica de Chile asistieron  dos de  los tres Rectores, el Rector 

anfitrión y nuestro Rector.  El Rector de la Universidad Alberto Hurtado tenía un compromiso 

y fue representante por el  vicerrector. Este programa esta radicado en CEAL, pero a  este 

decanato le corresponde participar en las  reuniones de coordinación junto con los 

representantes de las otras tres universidades a la manera de un coordinador académico. 
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Con fecha 12 de Marzo del año 2003 en este consejo se aprobó el postitulo “Familia: Estudios 

e Intervenciones” presentado por la Escuela de Servicio Social 

 

El Programa de Estudios Sociales de la Facultad ha continuado su desarrollo, sustentado 

fundamentalmente en las dos líneas de investigación ya definidas, opinión pública y capital 

social. También este año hemos contado con la valiosa colaboración del profesor Guy Bajoit, 

de la Universidad de Lovaina. Con él se han discutidos aspectos metodológicos  y los 

resultados que se han alcanzado en las investigaciones iniciadas. Este año, hemos invitado a 

participar en este programa a la Escuela de Periodismo, en cuyo seno  también se cultivan 

disciplinas del ámbito de las Ciencias Sociales. 

 

En esta materia, pensamos que es necesario comenzar a trabajar en una estructura que permita 

una mayor consolidación del estudio de las ciencias sociales en nuestra Facultad y la 

Universidad. Considerando los docentes que cultivan dicha disciplina en la Escuela de 

Ingeniería Comercial, los docentes que se encuentran en la Escuela de Servicio Social, y ahora 

con aquellos que pertenecen a la Escuela de  Periodismo  es posible pensar en la conveniencia 

de crear un lugar de encuentro, por ejemplo, un Centro, para potenciar programas de 

investigación y de trabajo interdisciplinario. Cuando esta idea tenga mayor grado de desarrollo 

la traeremos al Consejo de Facultad conforme a los procedimientos vigentes sobre esta 

materia.  

 

Otra materia académica de la mayor importancia fue el desarrollo de la Escuela de 

Periodismo. Por la magnitud del trabajo, ello será tratado a continuación, en un acápite 

separado para consignar los principales hitos que se desarrollaron el año recién pasado. 
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Escuela de Periodismo. 

Una labor no menor de este decanato estuvo destinada a cumplir con el mandato del Consejo 

Superior contenido su Acuerdo N°5 del 2003, y el Decreto de Rectoría Orgánico N° 404-2003 

que crea la Comisión Directiva de la Escuela  de Periodismo. Con una periodicidad de al 

menos dos veces por semana en reuniones de la Comisión Directiva, de la Comisión con 

profesores y de la Comisión con alumnos, se fue elaborando un documento cuyo resultado fue 

la proposición de un nuevo plan de estudio, cuyos detalles están en conocimiento de este 

Consejo de Facultad, pues lo aprobó con fecha 6 de Noviembre del 2003, y con fecha 14 de 

Enero del 2004  se promulgó el decreto correspondiente. Esta dedicación ha significado 

priorizar este trabajo, por sobre otras materias de importancia para la Facultad. 

 

También el mandato del Consejo Superior recogía en gran medida una inquietud siempre 

manifestada en este Consejo de Facultad relativa a la conformación de un cuerpo de profesores 

mínimo en la mencionada Escuela. La comisión abordó este tema desde dos perspectivas; 

primero, definir la situación de profesores ya ligados a la Escuela de Periodismo y, en segundo 

lugar, hacer un llamado a concurso. En términos del cuerpo docente, la situación actual de 

periodismo es la siguiente: tres profesores de jornada completa; un profesor media jornada con 

un contrato adicional que significa una dedicación completa; un profesor con contrato con 

dedicación completa y cuatro profesores contratados equivalentes a media jornada. Ello 

significa 7 profesores jornada completa equivalente. A ello hay que agregar la importante 

participación de profesores jornada completa de nuestra Universidad que prestan servicio en la 

Escuela y otras contrataciones para desarrollar asignaturas específicas.  
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Asuntos Internacionales. 

La Facultad es miembro, actualmente, de tres asociaciones: La  American   Association of 

College and School of Busimess (A.A.C.S.B); el Consejo Latinoamericano de Escuelas de 

Administración (CLADEA), y de la European Foundation of Management and 

Development.(E.F.M.D.) 

 

En el mes de Abril del 2003 asistimos junto al profesor Rodrigo Navia de la Escuela de 

Ingeniería Comercial, a la conferencia internacional y la reunión anual de la (A.A.C.S.B.) que 

se desarrolló en la ciudad de New Orleans, Estados Unidos. Además de las relaciones que se 

pueden establecer en este tipo de eventos, nos ha interesado especialmente conocer y estar 

actualizados respecto de los mecanismos de acreditación que se aplican en las Escuelas de 

Administración en Estados Unidos y Europa. Lamentablemente,  por razones de tiempo y de 

costo no hemos podido asistir a la reunión anual de la E.F.M.D. 

 

En Octubre del 2003 se desarrollo la reunión de Cladea en Lima, Perú, donde también es 

relevante el tema de la acreditación, aunque en esta oportunidad hubo un mayor énfasis en los 

aspectos académicos presentándose trabajos de investigación de muy buen nivel.  

A dos profesores de nuestra Facultad les aceptaron sus trabajos los que fueron                     

presentados en las respectivas comisiones. 

Finalmente, en el mes de diciembre 2003, la Vice Rectoría de Desarrollo dictó los 

correspondientes decretos por los cuales autorizó y entregó becas, a través del Programa de 

Movilidad Estudiantil, para hacer estudios en universidades extranjeras a nueve alumnos de la 

Escuela de Ingeniería Comercial, un alumno de la Escuela de Servicio Social y una alumna de 
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la Escuela de Periodismo, debiendo ellos retornar a sus estudios en la PUCV entre mayo y 

julio del 2004. 

 

Asuntos Económicos 

La Facultad tiene dos Cuentas para financiar sus gastos, la de operaciones, por un monto de $ 

1,240,000 y la de imprevistos, por un monto de $ 1.213.000 . Debido a que se encuentran 

todas las unidades de la Facultad descentralizadas, no hay fondos para distribuir entre ellas 

salvo el FAD. Este último se distribuyó de la siguiente forma: Escuela de Comercio $ 

50.861.244, Ingeniería Comercial $ 61.580.391, Servicio Social $ 22.298.365. La modalidad 

de descentralización de la Escuela de Periodismo no considera este ítem, pero disponen de una 

mayor libertad para el uso de sus ingresos pues aunque asumen todos sus costos, incluido los 

de espacio físico, se manejan con un pequeño excedente. La modalidad de distribución del 

FAD ha sido resuelta por cada unidad académica, no obstante el modelo de distribución ha 

sido comunicado a este Decano, quien lo ha asumido como propio y de acuerdo a él se han 

hecho las distribuciones individuales. 

 

En el año por el que se rinde Cuenta, se llevó a cabo una nueva versión del postítulo en 

Gestión y Gerencia Pública. Este programa traspasó a la Facultad $3.000.000., cantidad que en 

su totalidad se gastó en la mantención de la Sala de Computadores que la Facultad tiene a 

disposición de sus alumnos. Además se gastaron $1.700.000.- en la Administración de dicha 

Sala. 

 

Asuntos de Infraestructura. 
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Las Escuelas de la Facultad han  tenido una especial preocupación por mejorar sus espacios 

físicos, especialmente los destinados a la docencia. Con financiamiento propio algunas veces, 

compartido otras, se han mejorado salas y espacios para los docentes y alumnos. La Escuela 

de Periodismo ha tenido que invertir en espacios para dar cabida a los nuevos docentes y 

especialmente en equipos computacionales para dar respuesta a las necesidades docentes de 

las nuevas tecnologías de la información.  

 

En el período que cubre esta Cuenta se invirtieron en la Sala de Computación de la Facultad $ 

26.000.000 en la renovación de equipos y software. Las unidades académicas usuarias de la 

Sala aportaron en conjunto $ 12.000.000 y de fondos centrales de la Universidad se aportaron 

$ 14.000.000 para completar el monto de la inversión total. 

 

También, durante este verano se ha mejorado los lugares de estar de los estudiantes, creando 

espacios mas agradables, entre le tercer piso del Edifico Gimpert, y la terraza que lo une al 

Edificio Rubén Castro, generado un nuevo espacio, que agregado  a la nueva cafetería 

concesionada, esperamos  permita  mejores condiciones para la vida universitaria. 

  

Este año las unidades académicas han podido hacer pleno uso de la sala Obra Gruesa. En ella 

se ha desarrollado docencia, charlas y eventos; también, con la autorización de las respectivas 

unidades académicas se ha usado la infraestructura para eventos organizados por los 

estudiantes. El modelo de administración, compartido con la Administración Central, que 

contempla días y espacios horarios para uso exclusivo de las unidades académicas, ha 

funcionado bien y ha permitido hacer un buen uso de dicha infraestructura. 
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 Asuntos de los Académicos.  

En este acápite, en la Cuenta pasada nos referíamos especialmente a la desvinculación de 

distinguidos académicos de nuestra Facultad, que ahora en una relación distinta siguen 

desarrollando una importante actividad académica. 

En el acápite referido a la Escuela de Periodismo, que me ha parecido necesario tratar en 

forma separada, se informa de la incorporación  de nuevos docentes a dicha unidad académica. 

A comienzos de este año 2004, se ha incorporado a la Escuela de Ingeniería Comercial el 

profesor Matías Berthelon quien terminó su programa de doctorado en la Universidad de 

Maryland, incorporándose al área  de economía de dicha Escuela. En el caso de la Escuela de 

Periodismo, la profesora Patricia Stambuck M. que había renunciado a la dirección de su 

Escuela a comienzos del año recién pasado, renunció a la Universidad con fecha 31 de 

Diciembre del 2003. 

 

Palabra Finales. 

A fines del año 2003 dejó  nuestra Universidad para acogerse a jubilación María de la Luz 

García, quien se desempeñó primero como secretaría del Instituto de Ciencias Sociales y 

Desarrollo de esta Universidad, ingresando a él en Marzo de 1979 y, posteriormente, como 

secretaría de la Facultad entre los años 1984 – 2003. 

 

Deseamos reconocer en esta oportunidad su compromiso con la Universidad y  su espíritu de 

servicio demostrado especialmente a través de sus múltiples actividades, en particular la 

sindical. Tuvimos oportunidad de compartir con ella en el mes de Enero pasado junto                       

a las demás secretarías de la Facultad, quien fuera su anterior jefe y el Secretario de la 
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Facultad para la entregarle un pequeño y simbólico recuerdo.  Agradecemos su dedicación a la 

Universidad y en particular a esta Facultad. 

Cumpliendo con una preocupación manifestada por el profesor Fernando Alvarado Q.                        

y recogida por este Decanato, se hizo  presente a la autoridad universitaria la inquietud 

manifestada en orden a hacer un reconocimiento del docente señor Miguel Woodward  

fallecido el 22 de Septiembre de 1973. La autoridad Universitaria acogió nuestra inquietud y 

llevo a cabo las gestiones necesarias para dar cumplimiento a lo solicitado. 

Cumplimos dicho encargo en una emotiva ceremonia privada en las dependencias de la 

Facultad, encabezada por el Vice Gran Canciller y el Rector de nuestra Universidad, junto a 

un pequeño grupo de sus amigos más cercanos. Al efecto, se descubrió una fotografía que 

quedó ubicada en la antesala del Decanato. Meses después de este acto, recibimos la visita de 

la hermana del profesor Woodward, y su marido. Los acompañó en su visita a la Facultad el 

Rector, y nos manifestaron sus agradecimientos por el reconocimiento que la Universidad y la 

Facultad habían hecho a su hermano. 

 
Finalmente deseo agradecer en forma muy especial a las autoridades de las Escuelas que 

componen esta Facultad, a sus profesoras y profesores y al personal de administración y 

servicios, por facilitar nuestra labor. 

En especial deseo destacar la labor del Secretario de la Facultad quien, junto con asumir las 

responsabilidades propias de su cargo, ha sido para mí un sabio y prudente consejero. 

 

David Cademartori Rosso. 
                 Decano 

Valparaíso, marzo de 2004. 
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ANEXO 
 

SESIONES DE CONSEJO DE LA 
FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y ADMINISTRATIVAS 2003 

 
 
Sesión y 
Fecha Temas de la Tabla y Acuerdos 
Sesión Nº 1 
Ordinaria 
20.01.2003 

 
1. Presentación de la Escuela de Comercio para crear la Mención en 
Tributación Internacional en el Magíster en Gestión vigente en la 
Escuela. Se adjuntó el respectivo Proyecto escrito. El Consejo aprobó 
crear la mención presentada, con el voto favorable de los 24 miembros 
presentes. 
2. Varios. 
 

Sesión N°2 
Ordinaria. 
12/05/2003. 

 
1. Cuenta Anual del señor Decano de la Facultad. Se adjuntó el 
texto escrito de la Cuenta 2002 que fue sometida al pronunciamiento 
del Consejo. Se aprobó con 23 votos a favor, uno en contra, dos en 
blanco y una abstención; sobre un total de 27 miembros presentes. 
2. Presentación de la Escuela de Servicio Social del Proyecto de 
Postítulo “Familia: Estudio e Intervención”. Se adjuntó el respectivo 
Proyecto escrito. Se aprobó incorporarlo a la Tabla de la Sesión y el 
proyecto fue aprobado con el voto favorable de los 27 miembros 
presentes. 
 

Sesión N°3 
Ordinaria. 
06/11/2003. 

 
1. Proyecto Escuela de Periodismo  de la PUCV. Se adjuntó el texto 
escrito del Proyecto. A la sesión se invitó a la profesora Sra. Marianne 
Peronad Thierry, miembro de la Dirección de la Escuela de 
Periodismo. Se aprobó el proyecto por el Consejo de la Facultad con 
21 votos a favor y una abstención; sobre un total de 22 miembros 
presentes. 
2. Proposición de Jerarquización, como profesor de Jornada 
Completa de la Escuela de Periodismo de esta Facultad, del señor 
Enrique Aimone García. Se adjuntó el Currículum Vitae del 
postulante. El Consejo de la Facultad aceptó la proposición con 19 
votos a favor, dos votos en contra y una abstención, sobre un total de 
22 miembros presentes.- 
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REUNIONES DEL COMITÉ DIRECTIVO DE LA 
FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y ADMINISTRATIVAS 

 
 
Reunión 

 
Temas de la Tabla  

Reunión Nº 1. 
13/01/2003. 
 
D. Cademartori. 
J. Hermosilla. 
R. Devoto. 
A. Bork. 
P. Stambuck 
J.  Ferrari 
 
 
Nota: En la Cuenta 
2002 del Decano, de 
fecha 12/05/2003, 
por razones de 
interés académico, 
se informó de esta 
reunión como la N°7 
del Comité.  

1. Información de las sesiones del Consejo Superior. 
2. Análisis de la Ceremonia de entrega de Grados y Títulos 2002 de 
la Facultad, realizada en el recinto del Gimnasio de la UCV. 
3. Fija día de reunión del Comité Directivo de Facultad. 
4. Resultados de las apelaciones de Solicitudes de Terceras 
Oportunidades vistas por el Decano: 21 acogidas y 36 denegadas, 
confirmando la resolución negativa de las respectivas Escuelas. Se 
recomienda a las Escuelas continuar afinando sus procedimientos 
para una revisión completa del sistema de terceras oportunidades. 
5. Presupuesto 2003. Escuelas descentralizadas. Temas que afectan 
a las Escuelas: Cambio del gravamen en acciones de Cooperación 
Técnica. Nuevas partidas. Incremento de remuneraciones. Recursos 
para espacio físico. Sala Obra Gruesa de la Facultad y preparación 
de criterios para su administración y usos. 
6. Nombramientos de Contralor de la UCV y del Decano de 
Ingeniería como nuevo miembro del Consejo de UCV-TV.  
7. Se informa de las Adecuaciones al Reglamento Orgánico de los 
Estatutos Generales de la Universidad. (Se distribuyó a las Unidades 
Académicas)  
8. Se acuerda como fecha del próximo Consejo de Facultad el 
20/01/2003, para presentación Escuela de Comercio. 
9. Se informa sobre Convenio marco UCV con CELAH. 
10. Director Escuela de Comercio informa sobre vinculaciones 
internacionales de orden académico de su Unidad Académica. 
 

Reunión N°2 
05/03/2003 
 
D. Cademartori 
J. Hermosilla. 
R. Devoto. 
P. Bruce. 
J. Ferrari. 
Excusa 
asistencia A. 
Bork 

Se recibe y da bienvenida a la Directora Ejecutiva de la Escuela de 
Periodismo Sra. Pilar Bruce H. Se informa del Plan de Desarrollo de 
la Escuela a los Directores. 
1. Información de las sesiones del Consejo Superior. 
2. Se informa sobre el Consejo Superior del 14 de enero 2003 y del 
primer Consejo Superior del mes de Febrero 2003. 
3. Opinión de las Unidades Académicas de la Facultad, acerca del 
tema Pruebas Especiales y Ponderación que decidan exigir a sus 
postulantes en la Prueba de Admisión a las universidades chilenas. 
Este tema se introdujo y fue conversado en la reunión del Comité 
Directivo del 12/10/2002, pidiéndose preparar opinión formada al 
respecto. 
4. Fecha para Cuenta Académica 2002 del Decano, y se acuerda 
fecha de entrega de las correspondientes Cuentas Académicas 2002 
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de las Escuelas de la Facultad. 
 

Reunión N°3 
02/04/2003.      

Tema Único: 
Reunión solicitada por el Capítulo Académico de la PUCV al Decano 
de la Facultad y Directores de las cuatro Unidades Académicas. 

Reunión N°4 
30/05/2003 
 
D. Cademartori. 
J. Hermosilla. 
R. Devoto. 
A. Bork 
P. Bruce. 
J. Ferrari. 

1. Información de las sesiones del Consejo Superior. 
2. Vinculación de la Universidad y la Facultad con el sector externo. 
3. Menciones en los Programas de Magíster en la PUCV. 
4. Proyectos de Ley en el Congreso Nacional: Aseguramiento de la 
Calidad de la Educación; Financiamiento de la Educación Superior. 

Reunión N°5 
09/07/2003 

 
1. Información de las sesiones del Consejo Superior. 
2. Aspectos a considerar sobre espacio físico y seguridad en el 
Edificio M. Gimpert y su entorno. Opiniones acerca de la ubicación de 
la Facultad y sus unidades académicas. Proyecto Curauma. 
3. Situaciones relacionadas con los Proyectos de Ley en el Congreso 
Nacional: Financiamiento de la Educación Superior. 
4. Terceras oportunidades en la Facultad y en el contexto de la 
Universidad. Procedimientos. Modificaciones. 
5. Cambios equipos de la Sala de Computación. 15 licencias. 
6. Ceremonia de entrega de Grados y Títulos. Alternativas de lugar. 
 

Reunión N°6 
25/09/2003 

 
1. Información de las sesiones del Consejo Superior. 
2. Programa Internacional de Intercambios: Información sobre 
Programa de Movilidad Estudiantil. 
3. Ceremonia de Graduación de Egresados de la Facultad. Jueves 27 
de noviembre de 2003. 
4. Página Web de la Facultad. 
5. Proceso de licitación de fotocopiadora de la Facultad. 
6. Información a las Escuelas sobre Ley de Donaciones y efectos en 
la UCV. 
7. Varios. 

Reunión N°7 
19/11/2003 
 

1. Información de las sesiones del Consejo Superior. 
2. Reglamentación de Programas de postítulo en la Universidad. 
3. Trabajos de infraestructura para generar más y mejores espacios 
para los alumnos en el Edificio M. Gimpert. 
4. Análisis de condiciones para la Ceremonia de entrega de Grados y 
Títulos de la Facultad. Alternativas y presupuesto. 
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Reunión N°8 
16/01/2004 

Reunión solicitada por el Vicerrector de Investigación y Estudios 
Avanzados de la PUCV: 
1. Objetivos estratégicos de la Vicerrectoría para 2004. 
2. Asesoría académica a la Vicerrectoría. 
3. Centros multidisciplinarios de investigación. 
4. Aseguramiento de la calidad de la investigación en la PUCV. 
5. Actualización de normas programas postítulo y postgrado. 
6. Acreditación de programas de postgrado. 
7. Promoción de las publicaciones. 

 

 

 

  


